

FRINC – Träume an die Wand malen

**Presstext**

Der neue Song von FRINC „Träume an die Wand malen“ erzählt von einem kleinen, aber relevanten, persönlichen Gamechanger in seinem Leben: Das Glück hat er nicht im Außen gefunden, sondern muss er im Innen immer wieder neu entdecken. Das Gefühl der Leere wurde nicht durch die Erfolge vertrieben, sondern erst als FRINC sich wieder traute, noch stärker zu seinen Schwächen und Stärken zu stehen. Es war alles da, nur zugeschüttet von den falschen Erwartungen, Hoffnungen und Perspektiven. Den eigenen, für sich gewählten Weg, mit allen Konsequenzen, noch entschiedener zu gehen, ist oftmals der Gamechanger, der das eigene Licht wieder zum Glühen bringt.